
令和６年度

CS(コミュニティースクール)とは？

CSとは、学校経営協議会を設置した学校のこ
とです。学校経営協議会とは、こどもの周りにい
る地域の大人が互いに協力し合って、自分のま
ちのこどもたちを守り、育てようとするための仕組
みです。CSの目的は、保護者や地域住民の学
校経営への参画と連携をすすめ、地域に開かれ
た学校づくり、地域に支えられた学校づくりをして
いくことです。

令和6年７月吉日発行

学校経営協議会 会長 齋藤 貴彦
小平市立花小金井小学校長 三坂 明子

第２回学校経営協議会（CS会議）報告

日時：令和６年６月８日(土) 午前１１時から１２時過ぎ
場所：花小家庭科室
内容：
１) 齋藤会長あいさつ
２) 三坂校長あいさつ
・「6/8(土)は「小平特別活動の日＝学級会を行う日」でした。こどもが司会・書記を行いました。各クラスで
「みんなで意見を出してまとめていこう」という姿が見られました。1年後には友達やクラスの姿がいい方向に変
わっていくと感じました。
３) 学校より (副校長、生活指導)
・副校長・生活指導より 「今年は運動会の練習から天候に恵まれました。完全入替制でしたが、保護者の
会の皆様のご協力のおかげでスムーズにできたと思います。片付けもたくさんのご協力をありがとうございました。
体力測定も無事に終了しました。ボランティアの皆様ありがとうございました。6月は読書旬間です。紙の本を
読む楽しさを感じてほしいです。水泳指導がはじまります。安全に配慮して行います。6月はふれあい月間で
す。こどもたちにアンケートを実施して困ったことや悩み事をひとりで抱えないようにしていきます。花小の工事に
より休み時間は校庭・体育館・教室を交代で遊び場としています。こどもたちはプラス思考で不便な状況でも
工夫して楽しんでくれています。」

４) 学校評価について(四宮副校長より) ※学校評価計画表は花小HPから閲覧できます

～令和6年度の花小 学校評価計画表について～【昨年との変更点について説明あり】
①学力向上・・・「基礎学力の定着」を目指します。本年度から朝学習（モジュール）を週3回8:25から実
施しています。主に国語の学習を行っています。
②健康づくり・・・保健室利用率の低下を目指します。校舎増築工事中のため遊びに工夫し、けがを予防す
る意識づけにしたいです。またコロナ明けにおいてもうがい手洗いなどの感染症予防を継続します。

５) 本日の授業などから ～CS委員から学校公開の感想を伺いました～
・学校全体に落ち着きを感じた。先生方にも自信があるように感じた。
・学級会ではこどもたちが最終的に結論を出すように先生方が導いている姿が良かった。
・学級会はこどもを観ることが中心になるので良かった。
・シャトルランを一生懸命に頑張る姿が印象的だった。授業でも取り入れると体力向上につながると思う。
・未就学児の見学も多かった。将来花小に通うこどもなのでフォローもしていきたい。
・学級会の先生によって進め方が違う。対面の良さをもう少し取り入れた授業にしてほしい。
・廊下で話をしている保護者も少なかった。
・学校公開の授業内容の告知を充実させてほしい。
・なかよし班（縦割り班）の活動も見てみたい

６) 花小CSプロジェクトについて ⇒ 次ページで詳しく報告します

７) 東海副会長より
・先生と保護者委員・青少対委員などの役員による親睦会を継続したい。
ただ実施時期や内容については見直しをして、双方の負担が少ないようにしていくのがいいと思う。

８) 事務連絡(四宮副校長)
・次回のCS会議は7月18日(木)18時から開催いたします。

花小CSビジョン



◆花小CS 「健全育成プロジェクト」 の報告

花小クラブ(放課後こども教室)とCS委員深川さん率いる園芸ボランティアさんがコラボした
「田植え体験してみませんか！」が6月8日(土)13時半から花小の田んぼで実施されました！

１年間よろしくお願いいたします♪CS委員は学校や地域の行事でこどもたち
や学校の様子を拝見しています、気軽に声をかけてください。花小CS一同

≪園芸ボランティア代表の深川さんからコメントをいただきました≫
今年は授業で田植えを行わないことから花小クラブの椎名さんの後押しもあり、放課後活動で田植え体験の参加者を募集しまし
た。花小児童４０名に保護者・ボランティアの大人を含めた総勢７０名で夏の日射しと青空の下、素足で田んぼに入り土をほぐ
す代かきと田植えを行うことができました。例年授業で使う際に稲苗を提供されていたパルシステム東京さんには今回も協力要請を
快諾いただき、稲苗とともに肥料やお米作りのリーフレットを提供をいただきました。こどもも大人も素足で泥の中に足を入れた時の
歓声が楽しかったですよね。これから約３ヶ月後の９月下旬～１０月上旬に稲刈りを行います。また、案内を差しあげますので参
加をお待ちいたします！！
【園芸ボランティアより】
私たち園芸ボランティアは田んぼだけでなく学校菜園の手入や校内美化などの活動を毎週土曜日の午前中に行っています。
興味のある方は chinfurudou@ezweb.ne.jp 深川宛まで気軽に連絡してください。

◆花小CS 「交通安全プロジェクト」 の報告

「健全育成プロジェクト」では、次は堆肥作りプロジェクトを検討中です。秋の落ち葉を有効活用でき、校内
の美化にもつながります。実は園芸ボランティアさんで昨年実施されていて、花小の畑の土も蘇っているそうで
す♫ 給食の残飯を活用すれば 「花小SDGs」 が実現するかも！さらに数年後には花小でカブトムシが
捕まえられるかも♪ 夢のあるプロジェクトになりそうです。またご報告します。

ポスターとチラシは完成しまし
た。花小地域の商店・自治
会・通学路などポスターの掲
示場所を選定中です♪

◆花小CS 「防災プロジェクト」 の立ち上げ！

今年は元旦から能登半島
地震がおき、防災への意識
が再度高まっている状況です。
災害時には避難所となる花
小です。花小地域住民の皆
さんの意識向上のためにも必
要なプロジェクトと考えており
ます。
7月22日に「防災緊急初動
要員訓練」の会議が行われ
ます。昨年12月に花小では
「避難所開設訓練」を実施
しました。今年は防災マニュ
アルの見直し作業のみ行う
予定です。


